

Se presentó proyecto de gestión de riesgos para los centros históricos de las ciudades de Loja y Zaruma

Written by INPC - Regional 7

Wednesday, 21 September 2011 07:31 - Last Updated Tuesday, 04 October 2011 09:34

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Se presentará proyecto de gestión de riesgos para los centros históricos de las ciudades de Loja y Zaruma.

Llamado: El 29% de la población ecuatoriana habita en las ciudades patrimoniales del Ecuador.

Una interesante iniciativa generada desde el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural será presentada a la ciudadanía que habitan en las ciudades de Loja y Zaruma. Se trata del proyecto "Mejora de las Condiciones de Seguridad y habitabilidad de los Hombres y Mujeres que viven en las ciudades históricas de Loja y Zaruma. Expuestas a Riesgos Extremos".

El evento de presentación del proyecto a la ciudadanía se lo realizará en la ciudad de Loja, en el salón del Cabildo del Municipio de Loja, el 19 de septiembre a partir de las 11H00, mientras que en la ciudad de Zaruma el acto se cumplirá en el Salón "Dr. Luis Sabay Guerrero" del GAD de Zaruma.

Uno de los objetivos del proyecto es contribuir a mejorar las condiciones de vida de los hombres y mujeres que habitan en las ciudades históricas del país y minimizar con ello, los riesgos de destrucción de su hábitat natural, generado tanto por acciones antrópicas como naturales. El proyecto tiene una duración de 24 meses y la inversión total del mismo llega a los 663.128,41 USD.

El Ecuador es un país andino que está ubicado en el cinturón de fuego del Pacífico y por ello está expuesta a la acción de riesgos naturales como terremotos, volcanes, inundaciones, deslizamientos de terreno, etc., los cuales sumados a factores de riesgos de origen antrópico como el descuido en el mantenimiento de las edificaciones patrimoniales, instalaciones mal ejecutadas, intervenciones inadecuadas, etc., hacen que el Patrimonio Cultural se vuelva vulnerable a los efectos de estos factores, es por esto que se diseñó este proyecto de gestión de riesgos, el mismo que es pionero en el país y que cuenta con el auspicio del Gobierno Vasco a través de la Fundación TECNALIA, el I. Municipio de Loja, el GAD de Zaruma, el programa ART-PNUD Ecuador y el INPC Dirección Regional 7.

Entre las actividades previstas en el proyecto se contempla: capacitación del personal técnico del INPC y de los Municipios de Loja y Zaruma, elaboración de mapas de riesgo para el patrimonio cultural principalmente para el patrimonio edificado, creación de oficinas de riesgos de los centros históricos de Loja y Zaruma, adquisición de equipamiento técnico para montar dos laboratorios en donde se investiguen temas relacionados con factores de riesgo, implementación de campañas para sensibilización y apropiación del tema patrimonial y de la gestión de riesgos; y, la realización de guías de prevención de riesgos e implementación de protocolos de emergencia.

Fuente: [INPC](#)

Más informaciones...

Leer " [Se presentó proyecto de gestión de riesgos para los centros históricos de las ciudades de Loja y Zaruma](#) " en el portal del INPC

Leer " [Alcalde de Loja respalda proyecto de gestión de riesgos para los centros históricos de Loja y Zaruma](#) " en el portal del INPC